

Bitte weitersagen ...

ORGEL-SANIERUNG

Letzte Bauabschnitt – Wir sammeln weiter!

Seit 2011 hat der Förderverein gemeinsam mit der Kirchgemeinde, dem Bürgerverein Sellerhausen-Stünz und Bürger des Stadtteils Spenden in Höhe von 50.000 EUR gesammelt um den Spieltisch und die Orgel der Emmauskirche grundständig zu sanieren. Das Gesamtvolumen der Baumaßnahme belief sich auf aktuell auf über 110.000 EUR und konnte dank einer großzügigen Fördersumme der Landeskirche in den Grundzügen im Juni 2017 beendet werden.

Zusätzlich eingeplante Maßnahmen, wie der Einbau eines Tremulanten, eines Flötenregisters oder die Bronzierung der Prospekt Pfeifen konnten leider aus Kostengründen noch nicht verwirklicht werden.

Durch Ihre Spende oder den Kauf eines Stifterbriefes können Sie uns helfen diese letzten Schritte zu verwirklichen.

Wir bitten um Ihre Unterstützung.

SPENDEN

STIFTER WERDEN

Werden Sie Stifter und erhalten Sie eine Stifterplakette am neuen Orgelspieltisch! Bei einem Spendenbetrag ab 250 EUR können Sie sich dafür eintragen lassen. Wenn gewünscht, so wird Ihr Name auf einer Stifterplakette am neuen Spieltisch nach der Generalsanierung angebracht werden. Wir freuen uns über die bereits eingegangenen 35 Stifterbriefe.



Wir ziehen alle Register!

